



獅子頭

南部町

No. 12

議会だより

南部町ホームページ <http://www.town.nanbu.yamanashi.jp/>



平成18年南部町成人式

12月定例会・臨時会

- ◆ 平成17年度一般会計・特別会計補正予算
- ◆ 総括質疑・議員視察研修報告
- ◆ 一般質問に4議員が町政を問う

町民の広場

地域の力



三澤有美
(塩沢区二組)



塩沢区風景

先日第三子を出産したばかりの私は、現在まだ慣れない新生活をどうにかこなしている毎日です。

長男は五歳、長女は二歳、小さな妹を可愛いがる姿がとても微笑ましいです。

そんな中でふと思うこと、それは「この子達をどうやつて育てていこうか」「うまく成長していくてくれるだろうか」という親としての責任から生まれる不安です。

子どもが成人になるまでの間に直面する幾つの障害は、後々は自力でクリアしていかなければならぬのですが、果た

して私は、それを上手にサポートし、見守ることができるのでしようか。

七年前、富沢から南部に嫁いだ私は、近隣であつても新しい生活に対する不安は大きなものでした。

しかしそれを支えてくれたのは、家族は勿論、近所の方々のちょっとした思いやりでした。近くに私の存在を知っている人が居るということが安心であり、喜びであり、生きるパワーにもつながっています。

地域には底知れない力があります。私自身、その力に頼りながら、時にはその力の一つとなつて生きていきたいです。

政府も、育児手当の増額や六歳まで医療費の無料化など具体的な数字を挙げ、対策を立てて少子化に歯止めをかけようとしている。

わが町南部町も、よそにないような奇策を打ち出してでもこの問題に取り組まないと、活力ある町は取りもどせなくなってしまうのではないか。豊かな自然環境と心やさしい人々がいる、こんなにすばらしいところで子育てができることは、子どもの将來にとつてもたいへん意義あることと思う。

町当局も早急に対策を立てていただき、安心して子育てができ、子どもたちの笑い声であふれるような町づくりに、住民みんなが協力していくこうではありませんか。

▼十七年の漢字は「愛」だそうです。一日たりとも愛なくしては生きていけない事は誰もが判っていても愛を忘れる昨今です。愛を大切にしましょう。

▼さて十七年の南部町議会も全て執行者からの提案議題の採決も終り、いよいよ十八年は新しい火葬場の建設に入ります。

また、昨年暮れから新南部橋も着工しました。今年も町民の皆様にとって良い年であります。

広報委員も町民の皆さんに読んでもらえる議会だよりの発行に向け頑張りたいと思います。



鍋田哲
(新宿区松山)

町を担う 子どもは



万小運動会

未来につながる 町づくりのために

南部町議会議長 山口茂松



平成十八年を迎えるにあたり謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

町民の皆様には日頃から町議会に対し暖かいご支援を賜っておりますことを厚くお礼申し上げます。昨年は、九月の衆議院議員総選挙があり、国や県、そして町にとつて大変重要な転機を迎えました。

結果は皆さんご存知の通りですが、これにより、小泉総理懸案の郵政民営化関連法案をはじめとする、いわゆる「三位一体改革」に一層の拍車がかかることになりました。そして、国と地方を合わせると七百兆円を超えると言われる国債の返済のため、個人所得税の見直しや、定率減税、消費税率の引き上げ等、財政改革が盛んに呼ばれています。

国家財政の逼迫に端を発した行政改革の推進は、まことに不本意ではあります。が、「小さな政府」と称して地方の集落

を厚くお礼申し上げます。昨年は、九月の衆議院議員総選挙があり、国や県、そして町にとつて大変重要な転機を迎えた。

結果は皆さんご存知の

通りですが、これにより、小泉総理懸案の郵政民営化関連法案をはじめとする、いわゆる「三位一体改革」に一層の拍車がかかることになりました。

そこで、國と地方を合

わせると七百兆円を超

えると言われる国債の返済

のため、個人所得税の見

直しや、定率減税、消費

税率の引き上げ等、財政

改革が盛んに呼ばれてい

ます。

国家財政の逼迫に端を

発した行政改革の推進

は、まことに不本意では

あります。が、「小さな政

府」と称して地方の集落

が消えてなくなる都市型政治色が強く、地方交付税の削減から始まる地方皆様にも相当な痛みを感じることになります。

年頭早々から厳しい話になりましたが、町村から「国のかたち」をかえ

る気概を持つて、皆様と

歩調を合せて、私自身職務を全うして行きたいと

決意を新たにしています。

さて、明るい話題に目

を転じますと、議員活動

において何度も視察を重

ねてあります中部横断自

動車道の工事が着々と進

行してあり、高速道路を

核とした新しい町づくり

の実現に一歩一歩近づい

ています。

また、厳しい町財政も、

小沢介二町長をはじめ、

執行部の努力により、健

全な運営がなされており

ます。議会といたしまし

ても、時に厳しく、時に

協調して、町執行部とど

もに南部町の明るい未

来を構築するよう頑張って

おります。

年頭早々から厳しい話になりましたが、町村から「国のかたち」をかえ

る気概を持つて、皆様と

歩調を合せて、私自身職務を全うして行きたいと

決意を新たにしています。

さて、明るい話題に目

を転じますと、議員活動

において何度も視察を重

ねてあります中部横断自

動車道の工事が着々と進

行してあり、高速道路を

核とした新しい町づくり

の実現に一歩一歩近づい

ています。

また、厳しい町財政も、

小沢介二町長をはじめ、

執行部の努力により、健

全な運営がなされており

ます。議会といたしまし

ても、時に厳しく、時に

協調して、町執行部とど

もに南部町の明るい未

来を構築するよう頑張って

おります。

謹んで新年のご祝詞を申し上げます

南部町議会議員

山佐望	横佐片仲佐木望	望瀧佐久保田	堀之内
口野月	山野平亀野内月	月藤野	田
茂哲	正富和七礼利勝昭哲	敏恵光一	福可幹
松也	勝廣男郎三明美徇也	也郎	雄和雄

平成17年度 一般会計 補正予算

287万2千円を減額

- 火葬場整備事業費 1千万円を追加
- 中山間地域総合整備事業費 633万3千円を追加
- CATV実施設計費 2千541万円を減額
- 障害者等施設訓練支援費 619万3千円を追加
- 農道水路改良工事費 315万円を追加
- 急傾斜地崩壊対策事業費 400万円を追加

平成17年12月定例会は8日に開会し、条例の制定4件、規約の変更3件、一般会計補正予算、特別会計補正予算5件等の提出議案すべてを可決し、同日閉会した。

の補正で火葬場
また、継続費
額および企画費
のCATV実施
設計費の減額が
あつた。

主な使いみち
は、民生費・社
会福祉総務費、
老人医療費、衛
生費・塵芥処理
費、火葬処理費
農林水産業費・
農業振興費、中
山間地域総合整
備事業費、商工
管理費・土木費・
河川費・教育費・
公民館費等です。

補正額は、二百八十
七万二千円を減額し、
予算の総額は六十四億
三千五百二十八万八千
円です。

整備事業費五億四千五
百五十万円が計上された。
年度区分として、十七
年度事業費が三千百万
円、十八年度が五億一
千四百五十万円です。

(賛成・多数)

一般会計



火葬場建設予定地（大和地内）

安全・安心に暮らせる 町づくりを



佐野 敏明 議員

田舎という観点だけで対処することが困難な現在、田舎であっても、犯罪を未然に防ぐためにも、その対策は重要であります。

そこで、上記事項の具體的な説明を求めます。

(一) 地域の安全に関する啓発
(二) 町民の自主的な地域安全活動に対する支援
(三) 地域の安全に寄与する環境の整備

(四) その他この条例の目的を達成するため必要な事項

また、目的を達成するため必要があると認められるときは、生活安全モデル地域を指定すると掲げています。

ご存じのように、全国で多数の凶悪な犯罪が発生しています。わが町は田舎であるから、事件に巻き込まれないと思われるがちですが、マスメディアの発達により、都会と

いま、全国各地で子ども達が犠牲になる大変痛ましい事件が発生しています。本町においても凶悪な事件が今後絶対発生しないという保障はありません。

県は先般「警察署等のあり方を考える懇話会」を開き、警察改革の一端として、警察署の存廃問題を取り上げています。

犯罪を未然に防ぐには、みんなが監視の目を緩めないことが一番効果的であると思います。この南部町から犯罪を絶対起こさないという強い姿勢で臨んで行きたいと思っています。

青パト巡回隊を創設

町長

町長

生活環境の充実を

(一) 各工場の景気が良くなっているので、働く気のある若者には優先的にお願ひをして行きたい。

(二) 道路状況の見通しは、国道四六九号は、確実に

(一) 町内各工場に若者を優遇する雇用対応を。
(二) 通勤可能な道路整備を。
(三) 子どもを産む若妻への支援を。

(四) 結婚相談所開設状況は、
(五) 家庭菜園付分譲住宅を。

中日本高速道路㈱が受け

持ち、産業道路として早く進めたい考えです。

国道五十二号切久保西行間は、年度末で完了の予定です。

宅地購入に対しての優遇措置は金融・財政的に

たいへん困難な問題です。

いきたい。

新々富士川橋は国が認可し予算もついています

が、地権者に一部反対があり、工事がストップしています。

新々富士川橋は国が認可し予算もついています

が、地権者に一部反対があり、工事がストップしています。

若者の定住化を図り 町の人口を増やす対策は



久保田恵子 議員

犯罪を防ぐ一番の根本であります南部警察署の存置について、議会共々な

お一層の努力をし、地域と警察が一体となつて、子ども達を守る行政努力をして行きたいと思って

います。

町民の皆さん的生活安

全確保に、まず地域の安

全意識の高揚と自主的な

地域安全活動の推進が一

番大切であります。

そこで、南部町では、

いま警察署といろいろ打

ち合わせをしています。

近い将来町民の安全確保

のために、青色回転灯を

つけた巡回隊を設けて、

町内を巡回し、町民の皆

さんに安心感を与え、同

時に安全意識の高揚にも

役立つだろうと期待して

います。

犯罪を未然に防ぐには、

みんなが監視の目を緩め

ないことが一番効果的で

あると思います。この南

部町から犯罪を絶対起こ

さないという強い姿勢で

臨んで行きたいと思つて

います。

の受診料は全て町が負担

しています。

四現在の登録者は男性五十三名、女性は僅か七名

で全体で六十名です。今

までに七十一組が成立し

ています。相談員のご苦

労と素晴らしい実績をあ

げているとご理解頂き

たい。

新々富士川橋は国が認

可し予算もついています

が、地権者に一部反対があり、工事がストップして

います。

新々富士川橋は国が認</



ふれあいサロン



横沢水源

平成17年度 特別会計 補正予算

5会計総額1億2,380万円を追加

簡易水道

補正額は、二百二十三万五千円を追加し、予算の総額は五億七千百九十万円です。

主な使いみちは、万沢簡易水道水源掘削工事費等です。 (賛成・全員)

予算の総額は九億二千七百四万一千円です。
主な使いみちは、一般被保険者療養給付費、高額療養費等です。

(賛成・全員)

サ指定期宅サービス

主な使いみちは、万沢簡易水道水源掘削工事費等です。 (賛成・全員)

直営南部診療施設勘定
補正は、内容の変更です。

主なものは、職員給与費の減額、医薬材料費の増額等です。

(賛成・全員)

被保険者療養給付費、高額療養費等です。

(賛成・全員)

国民健康保険

補正額は、五百八万円を追加し、予算の総額は六千九百六十一万六千円です。

主な使いみちは、一般会計操出金です。

直営万沢診療施設勘定
補正は、内容の変更です。

主なものは、医薬材料費の減額、診療検査費の増額等です。

(賛成・全員)

事業勘定

補正額は、三千六百四十九万三千円を追加し、

主な使いみちは、医療給付

老人保健

補正額は、八千万円を追加し、予算の総額は、十四億八千二百五十三万三千円です。

費です。 (賛成・全員)

介護保険

補正額は、八千円を減額し、予算の総額は七億六千八百五十一万九千円です。

主なものは、居宅支援サービス給付費の減額、高額介護サービス費の増額です。 (賛成・全員)



町政を問う

一般質問

町内施設のアスベスト 使用状況は



佐野 富男 議員

町長

もううために、農作物を持ち込む場所も狭く、もつと広くすることが出来ないか。

**小中学校七校
調査済、安全確保**

(一)町内の小学校四校、中学校三校について厳重に調査をいたしましたが、七校ともアスベストは使われおりません、県に報告済です。

総合会館、富沢地区老人福祉センターに残念な

◎アスベストについて。いま、国県などで取り上げられているが、南部町では、どのようにしているか。

(一)水道管の現在の使用状況は。

◎インフォメーションセンター施設の改良について。施設の利用者が、増えていると思います。

多くの人達に活用されて来ています。

た。そこで南部町では、今まで公共工事に、アスベストが使われているか調査しています。

(一)現在水道の石綿セメント管が残っている、文京区平、朝日区西行は、本年度で布設換えは完了します。残っている中央区

町屋地区百三十メートルは、平成十八年度で新しいものに換ります。

(二)町内の小学校四校、中学校三校について厳重に調査をいたしましたが、七校ともアスベストは使

われておりません、県に報告済です。

◎アスベストは、何年前まで建物に対し、安価で、強い、腐食性もないということで、建築業者

者が盛んに使っていた。

壁にアスベストを使っていて、その粉塵を吸い込むことによって、人間の健康に重大な影響を与える、発癌性が非常に強い

ということ、現在は使

がら一部使われていることがわかりました。二ヵ所とも熱量を逃さないこ

と、腐食性を防ぐため、ボイラーリー室に限って使わ

れていました。来年度細心の注意を払って対処して行きます。

町長

職員が指導できる体制に

がら一部使われていることがわかりました。二ヵ所とも熱量を逃さないこと、腐食性を防ぐため、ボイラーリー室に限って使われていました。来年度細心の注意を払って対処して行きます。

(二)作業療法士の資格を職員が取得出来ないか。

断をしたらどうか。

(一)全ての施設で、待機者が多くて非常に困っています。

南部町は他町に比べて施設は多い方ですが、町内での待機者であつても、施設入所は制度により申しこみ順でありますので、町ではどうすることも出来ません。

◎職員が資格を取るのは難しいですが、アシスト出来るような体制にして行きたいと考えています。

(二)六十五歳以上の人には機能診断を取り入れ本人に機能障害状況を知ら

せて、それに見合った機能回復の指導をしていく

ということを、既に県でも取り上げており、来年の検診から行うことになりました。決定しておりますので、従来やっている健康診断の中で、適切に指導が出来るということになります。

高齢者の健康福祉の充実を



木内 利明 議員



身体機能診断

条例の改正

○南部町奥山温泉条例の一部改正

(一) 峠南地区ことばの教室共同設置協議会を構成す

四歳以上小学生以下を

- 南部町人事行政の運営等の状況の公表に関する条例
- 南部町交流促進施設条例
- 南部町温泉運営審議会の審議をふまえ、両温泉の使用料を減額した。
- 南部町長期継続契約を締結することができる条例
- 南部町長期継続契約を締結することができる条例
- 中道町及び上九一色村の区域の一部を甲府市に編入
- 上九一色村の区域の一部を富士河口湖町に編入
- 小淵沢町を北杜市に編入することに伴い
- 品・機器等の賃貸借、ソフトウェアの使用、施設の保守管理業務委託等を複数年にわたり契約することができることとした。
- (賛成・全員)

- 品・機器等の賃貸借、ソフトウェアの使用、施設の保守管理業務委託等を複数年にわたり契約することができることとした。
- (賛成・全員)

条例の制定・規約の変更

る地方公共団体の数の変更等に係る三案件を、そ

(賛成・全員)

総務課長 南部循環線のバスを三十七人乗りから、二十九人乗りに変えたことによる差額です。

千円安くできましたのでその減額です。

総括質疑

総務課長 南部循環線のバスを三十七人乗りから、二十九人乗りに変えたことによる差額です。

千円安くできましたのでその減額です。

火葬場建設で一千円の補正があるが、

担当参与 十七年度は、杭打ち、仮囲い等の工事で、十八年度は概算で本体建築費四億八百五十万円で、火葬炉二基、外構工事費、設計管理費等を予定しています。

問 熱交換器費 RDFの処理委託料の増額と施設メンテナンス委託料の減額は

センター所長 年度内五百トンの増量が見込まれ、その三百三十万円の増額と、五月と十月の施設メンテナンス

問 CATV実施設計委託料の減額は

町長 今回の不執行は、国の三位一体改革で補助金が付くのかどうか、また地上デジタル化の問題も絡むなかで、良く検討し先送りの処置をしました。

問 奥山温泉、なんぶの湯の料金改正の内容は

担当参与 温泉運営審議会で協議を重ねた結果、他市町村の入浴料金を参考に休憩料の町外利用者の大人料金一千五百円を一千円に、小人

額は

問 木造耐震診断委託料の減額は

総務課長 自己負担三万円で三十戸分を計上したが、見込みより少なく十戸分減額しました。

問 町営バス購入費の減額は

(一) 山梨県市町村議会議員公務災害補償等組合規約の一部を変更

(二) 峠南地区ことばの教室共同設置協議会を構成す

四歳以上小学生以下を

百円を一千円に、小人

額は

新規の町営バス

